

Cousance ● La commune lance son grand projet d'aménagement de la place centrale

Depuis quelque temps déjà, la commune a entamé un projet de revitalisation de son territoire, passant par la requalification de ses espaces publics : abords du groupe scolaire, base de loisirs « En Lune », ou encore aménagement de quais de bus au niveau de la place de la grenette.

Dans ce cadre, la municipalité de Cousance souhaiterait également améliorer la grande rue et la place du Marché, aujourd'hui utilisée comme parking et support d'évènements : comme les marchés, et les fêtes. L'objectif de l'étude d'Egis (Entreprise d'ingénierie française présente dans les secteurs de l'aménagement, des infrastructures de transport, d'eau et du secteur de l'environnement) est de proposer des scénarios de projet portant sur la requalification de la place centrale.

Les objectifs du réaménagement sont les suivants :

- ▶ Améliorer le cadre de vie des habitants (qualités paysagères, végétalisation, lieu de rencontre).
- ▶ Permettre la coexistence des véhicules avec des circulations douces à repenser.
- ▶ Prendre en compte équitablement la problématique du stationnement.
- ▶ Apaiser les espaces publics sur et autour de la place pour faciliter les liaisons piétonnes et cyclables.

Ainsi, mercredi 18 septembre, une première réunion s'est déroulée sous la houlette du maire Christian Bretin et en présence d'élus, avant une prochaine rencontre avec les acteurs locaux.